
Câmara Municipal de Jaguariúna 

Estado de São Paulo 

 

 
 

REQUERIMENTO Nº 254 /2023 

 

Senhores Vereadores, 

 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o Plenário e dispensadas as 

formalidades de praxe, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito, solicitando desse 

Executivo, as seguintes informações.   

 

 

 Como é realizada a triagem e acompanhamento dos exames realizados 

pelo laboratório Aureo? 

 Como é realizado o controle de materiais recolhidos? 

 Como é realizada a identificação do paciente? 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Munícipes estiveram nesse gabinete com as informações de que 

receberam supostos resultados de exame sem nem ao menos terem realizado a 

colheita e entrega do material. 

Também houve reclamações de pacientes que colheram o material, 

contudo nunca receberam seus resultados. 

É evidente que está ocorrendo algum problema no que tange a 

identificação e tal fato é de extrema gravidade pois o resultado de um exame pode 

trazer a cura ou a morte de um paciente. 

Isto exposto, se faz presente o requerimento. 

Gabinete Ver. APE, 26 de junho de 2023. 

a. VEREADORA ANA PAULA ESPINA DE SOUZA MUNIZ 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em 

Sessão Ordinária realizada em 01 de agosto de 2023. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 02 de agosto de 2023. 

 
 
 

VEREADOR ROMILSON SILVA 
Presidente 

 

 

 


